
Ratsfrau Hein fragt nach dem künftigen Verbleib der beiden Grundschulklassen. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt hierzu mit, dass der Ausschuss über den Verbleib in der nächsten 
Sitzung am 29.01.2009 informiert wird. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 
 


